

Katholische Pfarrgemeinden Darmstadt-Eberstadt

*gemäß Anordnung für das Bistum
Mainz vom 9.10.2020*



Hinweise für Konzertbesucher

Liebe Besucherinnen, liebe Besucher,
die Teilnahme an Konzerten in unserer Kirche setzt die strikte Einhaltung der vorgegebenen Regeln voraus. **Diese Vorgaben dienen dem Ziel, eine Ausbreitung des Corona-Virus zu verhindern.** Das Betreten der Kirche ist nur gestattet unter Einhaltung des **Hygienekonzepts**. Dieses beinhaltet:

Datenerhebung: Bei der Anmeldung werden Ihre Kontaktdaten aufgrund der Vorgaben des Landes Hessen erhoben und nach einem Monat vernichtet.

Ordnungsdienst: Die Ordner sorgen vor, damit wir alle die Vorschriften und Regeln einhalten. Bitte nehmen Sie ihren Rat in Anspruch.

Pünktlichkeit: Der Einlass beginnt ca. 15 Minuten vor dem Konzert. Kommen Sie frühzeitig zum Platz vor dem Haupteingang der Kirche. Der Zutritt zur Kirche ist nach Beginn des Konzertes nicht mehr gestattet.

Abstandsgebot: Ein Mindestabstand von 1,50 m ist vor, während und nach dem Konzert jederzeit einzuhalten. Die Teilnehmerzahl ist begrenzt, der Einlass ist nur nach Anmeldung möglich. In der Kirche dürfen Sie nur die gekennzeichneten Plätze einnehmen, die Ihnen ein Ordner zuweist. Als Laufrichtung gilt: zum Einnehmen des Platzes nur nach vorn, nach dem Konzert nur nach hinten.

Hygiene: Die Hände sind vor Betreten der Kirche zu desinfizieren, Mund-Nasen-Schutz ist während des gesamten Aufenthalts in der Kirche zu tragen. Nach jeder Nutzung werden die Plätze gereinigt.

Kleidung: Während des Konzertes wird die Kirche nicht geheizt. Bei kalter Witterung wird die Temperatur in der Kirche nicht höher als 10-12 °C sein; wählen Sie Ihre Kleidung entsprechend aus und bringen Sie ggf. eine Decke mit. Denken Sie erforderlichenfalls an Regenschutz.

Besonders wichtig: Wer in den letzten 14 Tagen Kontakt zu einem SARS-CoV-2-Infizierten hatte oder Symptome von Atemwegserkrankungen, Husten oder Fieber hat, darf die Kirche nicht betreten.